
Medieninformation

NR. 100/2023

Lars Korinth wird Leiter Investor Relations im Volkswagen Konzern

- **Lars Korinth, bisher Leiter Investor Relations bei der TRATON SE, verantwortet ab Herbst 2023 den Bereich Investor Relations bei der Volkswagen AG**
- **Rolf Woller, Leiter Konzern Treasury und Investor Relations: „Mit Lars Korinth gewinnen wir einen ausgewiesenen Experten hinzu, der als ehemaliger Analyst und mit seinen Kenntnissen aus verschiedenen Bereichen der Industrie, der Energiewirtschaft und dem Bankensektor das Team bereichern und starke Impulse setzen wird.“**

Wolfsburg, 20. Juni 2023 – Lars Korinth wird ab Herbst 2023 neuer Leiter Investor Relations im Volkswagen Konzern. Er folgt in dieser Funktion auf Julian Krell, der das Unternehmen zum 30. Juni 2023 auf eigenen Wunsch verlässt. Korinth kennt das Unternehmen bereits aus seiner Zeit als Senior Investor Relations Manager bei Volkswagen und zuletzt als Leiter Investor Relations der TRATON SE. In seiner neuen Funktion wird Lars Korinth an Rolf Woller, Leitung Konzern Treasury und Investor Relations, berichten.



Lars Korinth wird neuer Leiter Investor Relations des Volkswagen Konzerns

Rolf Woller, Leiter Konzern Treasury und Investor Relations: „Der Volkswagen Konzern befindet sich in einer entscheidenden Phase der Transformation. 2023 geht es um die Umsetzung unserer strategischen Ziele. Lars Korinth bringt als ehemaliger Aktienanalyst und mit seinen Kenntnissen aus verschiedenen Bereichen der Industrie, der Energiewirtschaft und dem Bankensektor eine ausgewiesene Expertise mit. Ich bin davon überzeugt, dass er zusammen mit dem Team starke Impulse setzen wird.“ Lars Korinth folgt als Leiter Investor Relations des Volkswagen Konzerns auf Julian

Krell, der das Unternehmen zum 30. Juni 2023 verlässt. Bis zu Lars Korinths Antritt übernimmt Rolf Woller die Leitung des Bereichs Investor Relations in Personalunion.

Lars Korinth ist Diplomierter Bankbetriebswirt und hat bereits in verschiedenen Positionen als Aktienanalyst und Investor Relations Manager gearbeitet. Bei Volkswagen war er unter anderem vier

VOLKSWAGEN

AKTIENGESELLSCHAFT

Jahre lang als Senior Investor Relations Manager tätig und hat bis Anfang 2022 mehr als vier Jahre lang den Bereich Investor Relations des Konsum- und Industriegüterkonzerns Henkel geleitet. Zuletzt war Korinth als Leiter Investor Relations bei der TRATON SE tätig, ein Tochterunternehmen der Volkswagen AG, das mit seinen Marken Scania, MAN, Navistar und Volkswagen Truck & Bus zu den weltweit führenden Nutzfahrzeugherstellern gehört.



Volkswagen AG

Corporate Communications | Spokesperson People & HR

Kontakt Maleen Bösenberg

Telefon +49 5361 9-42107

Mail maleen.boesenberg@volkswagen.de | www.volkswagen-newsroom.com



Über den Volkswagen Konzern:

Der Volkswagen Konzern mit Sitz in Wolfsburg ist einer der führenden Automobilhersteller weltweit und der größte Automobilproduzent Europas. Zehn Kernmarken aus sieben europäischen Ländern gehören zum Konzern: Volkswagen Pkw, Audi, SEAT, CUPRA, ŠKODA, Bentley, Lamborghini, Porsche, Ducati und Volkswagen Nutzfahrzeuge. Dabei erstreckt sich das Pkw-Angebot von Kleinwagen bis hin zu Fahrzeugen der Luxusklasse. Ducati bietet Motorräder an. Im Bereich der leichten und schweren Nutzfahrzeuge beginnt das Angebot bei Pick-up-Fahrzeugen und reicht bis zu Bussen und schweren Lastkraftwagen. Rund 675.800 Beschäftigte produzieren rund um den Globus Produkte, sind mit fahrzeugbezogenen Dienstleistungen befasst oder arbeiten in weiteren Geschäftsfeldern. Mit seinen Marken ist der Volkswagen Konzern auf allen relevanten Märkten der Welt vertreten.

Im Jahr 2022 betragen die weltweiten Auslieferungen von Konzernfahrzeugen 8,3 Millionen (2021: 8,9 Millionen). Der Umsatz des Konzerns belief sich im Jahr 2022 auf 279,2 Milliarden Euro (2021: 250,2 Milliarden Euro). Das operative Ergebnis vor Sondereinflüssen betrug im Jahr 2022 22,5 Milliarden Euro (2021: 20,0 Milliarden Euro).
